

Zweite in Leutkirch

Beachvolleyball Ebenhofener Duo verliert Finale

Leutkirch/Ebenhofen Das Beachvolleyball-Duo Peter Schulz und Ralf Hannich aus Ebenhofen erkämpfte sich beim toom-Baumarkt-Beachcup in Leutkirch den zweiten Platz.

Die Wertachtaler gewannen die erste Partie gegen das Team aus Sigmaringen ungefährdet. In der zweiten Begegnung trafen die Ostallgäuer auf einen härteren Brocken: das Team aus Illertissen. Doch durch eine Leistungssteigerung und eine ausgefeilte Taktik siegten die Ebenhofener erneut und waren damit für das Viertelfinale qualifiziert.



Die Ebenhofener Ralf Hannich und Peter Schulz (von links) wurden beim Beachvolleyball-Turnier in Leutkirch Zweite.

Foto: FC Ebenhofen

Dort standen ihnen die hoch motivierten Nawrath-Brüder aus Nesselwang gegenüber. Anfangs kamen die Ebenhofener mit dem starken Block der Gegner gar nicht zurecht und mussten ständig der gegnerischen Führung hinterherlaufen. Gegen Mitte des Satzes starteten Schulz und Hannich aber eine Serie von sieben Punkten in Folge und drehten die hochklassige Partie zu ihren Gunsten.

Im Halbfinale traf das Ebenhofener Duo auf die deutlich jüngere Mannschaft aus Bad Waldsee. Doch Schulz und Hannich setzten die Württemberger von Beginn an mit ihren druckvollen Aufschlägen und variantenreichen Angriffen unter Druck, sodass die Ebenhofener mit einem 18:14-Erfolg ins Finale einzogen.

Der erste Satz des Endspiels war an Dramatik kaum zu überbieten, sehr oft wogte die Führung hin und her. Am Ende verloren die Wertachtaler knapp mit 13:15 gegen das Ulmer Regionalligatteam. Im zweiten Satz fehlte dann die nötige Präzision, um richtig ins Spiel zu kommen. Die Ulmer gewannen diesen deshalb klar mit 15:9 und damit verdient den Titel. (az)